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TAGESORDNUNG

ÖFFENTLICHE SITZUNG

1. Vergabe der Sportfördermittel 2023
Vorlage: S1/017/2023

2. Vorstellung der Zwischenergebnisse der Initiative "Digitale Bildungsregion"
Vorlage: S1/015/2023

3. Verschiedenes öffentlicher Teil

3.1 Sachstand Schülerwohnheim - Info von Rebecca Lingerfelt

3.2 Antrag auf Förderung des Landkreises als Bildungskommune - Information Antrag CSU
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Landrat Thomas Habermann eröffnet um 14:07 Uhr die Sitzung des Ausschusses für Bildung, Schule, Sport und
Gesundheit, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des
Ausschusses für Bildung, Schule, Sport und Gesundheit fest.

ÖFFENTLICHE SITZUNG

1 Vergabe der Sportfördermittel 2023

SACHVERHALT

Frau Glückert stellt die Verteilung der Sportfördermittel des Landkreises Rhön-Grabfeld für das Jahr 2023 vor
(AnlageTOP1_1). Die detaillierten Angaben zu den einzelnen Ausgabeposten sind aus der beiliegenden
Aufstellung (AnlageTOP1_2) zu ersehen.

KR Dietz fragt, ob die Faschingsvereine im Landkreis, bei denen der Tanzsport ganzjährig betrieben wird, auch
die Möglichkeit haben, die Sportförderung zu erhalten.

Frau Glückert erklärt, dass die Sportförderung an den Bayerischen Landessportverband (BLSV) und den
Schützenbund geknüpft sei. Faschingsvereine können sich aber an den BLSV anschließen.

KR Dietz liegt mit der Aussage richtig, dass die Förderung nur zu beantragen sei, wenn der Fasching eine
Unterriege eines Sportvereines wäre. Er möchte jedoch, dass ein selbständiger Faschingsverein Sportförderung
beantragen könne. Daher bittet er darum, die Förderrichtlinie dahingehend auszuweiten.

Landrat Habermann betont, dass dies der Kreistag entscheiden müsse. Vorab sollte dieses Thema in den
Fraktionen besprochen werden. Persönlich sei er offen für eine Änderung der Förderrichtlinie, um auch die
Faschingsvereine zu unterstützen.

Herr Greier bedankt sich, dass die Sportfördermittel im Landkreis Rhön-Grabfeld zur Verfügung gestellt werden.
Außerdem geht ein Dankeswort an Frau Leutbecher und Frau Glückert, die zusammen mit Herrn Greier die
Förderrichtlinie überarbeitet und die pauschale Vereinsförderung des Freistaates Bayern für einige Vereine im
Landkreis bearbeitet haben.

KR Klum kommt um 14:15 Uhr zur Sitzung.

Landrat Habermann dankt allen Vereinen, da das Vereinsleben eine tragende Säule im Landkreis darstelle.

BESCHLUSS

Der Ausschuss für Bildung, Schule, Sport und Gesundheit stimmt dem Verteilungsvorschlag für 2023 zu.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

2 Vorstellung der Zwischenergebnisse der Initiative
"Digitale Bildungsregion"

MITTEILUNG

Im Bewerbungsprozess „Digitale Bildungsregion“ beteiligen sich seit Februar 2023 Schlüsselakteure aus
verschiedenen Bildungsbereichen sowie Vertreter der Politik und Wirtschaft. Ziel des Bewerbungsprozesses ist,
Handlungsempfehlungen für den Landkreis auszuarbeiten, die in das regionale Bewerbungskonzept um das
Qualitätssiegel "Digitale Bildungsregion" einfließen. Anhand der beigefügten Präsentation (AnlageTOP2) stellt
Frau Jurgita Groß die Zwischenergebnisse aus vier verschiedenen Handlungsfeldern der Digitalen
Bildungsregion vor.
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3 Verschiedenes öffentlicher Teil

Keine Wortmeldungen.

3.1 Sachstand Schülerwohnheim - Info von Rebecca Lingerfelt

Frau Lingerfelt (Technisches Bauamt) informiert mithilfe einer Präsentation (AnlageTOP3.1) über die aktuelle
Baumaßnahme des Schülerwohnheimes und möchte einen Gesamtüberblick über den derzeitigen Sachstand
vermitteln. Insbesondere soll über den aktuellen Planungsstand und über die Baukostenentwicklung informiert
werden.

KR Finger erkundigt sich nach der WLAN-Ausstattung für das Schülerwohnheim.
Frau Lingerfelt erklärt, dass das Schülerwohnheim als ein Low-Tech Gebäude zu bezeichnen sei. In den
Gängen des Wohnheimes werden WLAN-Router angebracht, um die Internetversorgung für die Schüler zu
gewährleisten.

Gemeinsam mit dem Gremium legt Landrat Habermann den Termin für den Spatenstich für das
Schülerwohnheim fest. Dieser Termin soll am 04.12.2023 um 13:00 Uhr stattfinden. Es sollen die Fraktions- und
Gruppensprecher sowie die Mitglieder dieses Ausschusses und die Schulleiter der Wirtschaftsschule und des
Gymnasiums eingeladen werden. Außerdem soll Frau Neugebauer, die in den letzten Jahren viele Gastschüler
in ihrer Pension aufnahm auch eine Einladung erhalten, da sie das Projekt Schülerwohnheim mit angeregt habe.

KRin Seufert bittet darum, im Zeitungsbericht bezüglich des Schülerwohnheimes Ansichtsbilder beizufügen,
damit die Bürgerinnen und Bürger eine Vorstellung des Projektes erhalten.

KR Bruckmüller bedankt sich bei Frau Lingerfelt für die konstruktive und kostensparende Planung, bei der
sowohl die Barrierefreiheit und der Einsatz von nachhaltigen Baustoffen berücksichtigt wurde.

3.2 Antrag auf Förderung des Landkreises als Bildungskommune -
Information Antrag CSU

KRin Seufert erläutert die Inhalte des Antrages der CSU.

Landrat Habermann schlägt vor, diesen Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Fraktions- und
Gruppensprechersitzung zu nehmen.

Mit Dankesworten schließt Landrat Thomas Habermann die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung,
Schule, Sport und Gesundheit.

Anschließend findet eine nichtöffentliche Sitzung statt.

Thomas Habermann Milena Grünbeck
Landrat Schriftführung


